



Los profesores, que han participado en [El proyecto el camino de primaria a secundaria](#), se han reunido este mes para aportar nuevas fórmulas con las que abordar el paso del alumnado del colegio al instituto. Un momento muy significativo en la vida de los estudiantes al producirse numerosos cambios como nuevas asignaturas, profesores, compañeros y reglas.

En total cinco son los centros que han formado parte de esta iniciativa y que se han vuelto a reunir para poner en común sus experiencias. Concretamente, han trabajado sobre [un formulario](#)

en el que padres de 6º de primaria han podido expresar sus preocupaciones, miedos e interrogantes en este momento del proceso educativo de sus hijos/as. A lo largo del cuestionario se preguntan sobre la incidencia que puede tener sobre la vida familiar, los cambios que se pueden producir en las notas, las relaciones entre los estudiantes.

JavaScript no está habilitado!

To display this content, you need a JavaScript capable browser. **Reproductor de Flash no instalado o version instalada es anterior a 9.0.115!**



```
swfobject.embedSWF('http://www.youtube.com/v/E9FWcMD0_w8','avreloaded0','400','320','9.0.28','/var/arce/web/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',  
{autoplay:'0',color1:'0xFFFFFFFF',color2:'0x000000',rel:'0',egm:'0',border:'0',loop:'0'},{wmode:'window',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'},{id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});  
window.addEventListener("domready",function(){var s = "warnflashavreloaded0"; if  
($s)){$s).setOpacity(1);});
```

Los resultados obtenidos han conseguido dar la importancia que se merece al proceso de incorporación del alumnado de primaria a secundaria, cambiar algunos estereotipos e inculcar el sentido de pertenencia de los alumnos respecto a sus centros. Todo el trabajo puede encontrarse en su completo [Web](#) donde aparece recogida toda la información relativa al mismo.